



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

efekto10
NOTICIAS

28/03/2023

LEGISLATIVO



Política exterior mexicana se conduce de manera errática: Alejandro Moreno

Alejandro Moreno, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), afirmó que la política exterior de México se conduce de manera errática y visceral desde las “mañaneras”, destruyendo todo lo que el día anterior el Servicio Exterior logró edificar con base en el interés, estrategia y objetivos nacionales.

<https://efekto10.com/politica-exterior-mexicana-se-conduce-de-manera-erratica-alejandro-moreno/>